Protokoll der Gemeinderatssitzung von St. Johannes am 23. September 2015

Ort: Gemeindezentrum St. Johannes

Beginn: 20:03 Uhr Ende: 21:54 Uhr

Leitung: Frau Dr. Stephani Adams **Protokollant:** Herr Dr. Ansgar Halfmann

Anwesende: Pater Bonifatius Allroggen, Frau Dr. Stephani Adams, Herr Claus Büscher, Herr Dr. Ansgar Halfmann, Frau Sabina Höffner, Frau Monika Klar, Frau Ruth Kuntz, Frau Sigrid Lerche, Herr Raimund Schlenker, Herr Heinrich Stüter, Herr

Michael Volmer, Herr Martin Wüstenbecker **Gäste:** Frau Nina Graf, Frau Barbara Werner

Entschuldigt: Frau GRmK Barbara Pott, Frau Isabelle Vérin-Mühlenbein

Begrüßung

Frau Dr. Adams begrüßt die Anwesenden.

Top 1: Regularien

Der Gemeinderat beschliesst einstimmig Herrn Martin Wüstenbecker als Nachfolger von Schwester Reinfried in den Gemeinderat zu berufen. Herr Wüstenbecker bedankt sich und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Das Protokoll der Sitzung vom 16. Juni 2015 wird bei drei Enthaltungen und ohne Gegenstimme genehmigt.

Top 3: Bericht aus der Pfarrei

Kirchenvorstand

Herr Vollmer berichtet von der letzten Sitzung des Kirchenvorstandes am 23. Juni 2015.

Neubauprojekt Rüsenacker 5

Die Finanzierung des Projektes ist nach wie vor in der Schwebe.

Kita St. Engelbert

Die Umbaumassnahmen des Kita Zweckverbandes wurden genehmigt.

Kita HI Familie

Die Erneuerung des Fussbodens wurde genehmigt.

Gemeinde Liebfrauen Linden

Der Außensanierung des Commerzbankgebäudes wurde zugestimmt.

Gemeinde St. Engelbert Dahlhausen

Die Instandsetzung des Gemeindeheims, aufgrund von eindringendem Wasser bei starken Regenfällen, wurde genehmigt.

Berichte

Die Berichte des Gemeindeverbandes und des Friedhofsausschusses wurden zur Kenntnis genommen.

Pfarreientwicklungsprozess

Frau Füssenich und Herr Kronenberg sind die beiden Vertreter des Kirchenvorstandes für den Koordinierungsauschuss.

Pfarrgemeinderat

Herr Dr. Halfmann berichtet von der letzten Sitzung der Pfarrgemeinderates am 8. September 2015.

Pfarreientwicklungsprozess

Der Pfarrgemeinderat entsendet Frau Salk-Weimer und Frau Beres in den Koordinierungsausschuss. Die erste Sitzung des Koordinierungsausschusses ist am 9. September 2015.

Flüchtlingsarbeit

Pastor Köster gibt einen Überblick über die aktuelle Situation der Flüchtlingsarbeit in der Pfarrei. Interessante Informationen zu diesem Thema können dem Anhang entnommen werden.

Pentateuch

Die nächste Ausgabe mit dem Titel "Warum wir mehr Weihnachten brauchen" wird zur Adventszeit erscheinen. Es werden gezielt Leute angesprochen etwas zu dem Thema zu schreiben.

Termine

- 2. Oktober 2015, 19:30 Uhr: Stadtkonferenz in der alten Propstei
- 13. November 2015: Kabarettabend in St. Franziskus
- 150 Jahre Liebfrauen: Jahresprogramm 2016 mit ca. 1 Veranstaltung pro Monat (z.B. Fahrradtour zu allen Kirchen der Pfarrei am 23. April 2016)
- 22. 24. April 2016: Firmung in der Pfarrei St. Franziskus
- 19. Juli 2. August 2016: Weltjugendtag in Krakau mit Begegnungswoche im Bistum Kattowitz
- Chartefahrt mit Chor, Orchester und anderen Interessierten im Oktober 2016 (St. Franziskus)

Top 4: Gemeinde

Erntedank und Verabschiedung Herrn Pastor Kumpfs 27.09.2015

Frau Graf berichtet über die aktuelle Planung des Gottesdienstes (Verteilung der Dankworte und Fürbitten auf die Gemeinschaften etc.).

Da Herr Bartling zur Kur ist, wird Herr Bredohl die musikalische Leitung des Gottesdienstes übernehmen.

Der Kindergarten wird sich mit einem Lied am Ende der Messe beteiligen. Für die Kinder und ihre Eltern werden die ersten beiden Bänke im Mittelschiff reserviert.

Zum Aufbau für das Erntedankfest vor der Sparkasse treffen sich Herr Büscher, Herr Dr. Halfmann, Herr Stüter um 10:15 Uhr und Frau Dr. Adams, Frau Klar und Frau Lerche um 10:30 Uhr.

Um den Transport der Suppe vom St. Johannes-Stift (ab 12:30 Uhr) kümmert sich Herr Büscher.

Die Beschaffung von Getränken übernimmt ebenfalls Herr Büscher. Um die Kasse und das Wechselgeld kümmern sich Frau Klar und Frau Lerche.

Nach diesem Punkt der Tagesordnung verlassen die Gäste die Sitzung.

Einführung der neuen GRmK Frau Barbara Pott 25.10.2015

Zur Planung der Veranstaltung bildet der Gemeinderat einen Ausschuss, dem Frau Dr. Adams, Frau Klar, Frau Kuntz und Frau Lerche angehören.

Der große Saal wird am 24.10. im Laufe des Vormittags vorbereitet.

Verabschiedung Pater Bonifatius

Die Verabschiedung von Pater Bonifatius erfolgt in der Vorabendmesse am 31. Oktober 2015 um 18:15 Uhr. Gleichzeitig werden in dieser Messe die neuen Messdiener in ihr Amt eingeführt.

Im Anschluss an den Gottesdienst findet im kleinen Saal des Gemeindezentrums ein Empfang statt. Zur Planung der Veranstaltung bildet der Gemeinderat einen Ausschuss, dem Frau Dr. Adams, Frau Klar, Frau Kuntz und Frau Lerche angehören.

Rückblick Verabschiedung Frau Jutta Schneider

Die Verabschiedung von Frau Schneider war eine sehr gelungene Veranstaltung, die allen gut gefallen hat.

Stand Stuhlkissen großer Saal

Herr Büscher informiert darüber, dass die Versandbestätigung inzwischen eingegangen ist und die Stuhlkissen in den nächsten Tagen eintreffen werden.

Türöffner

Herr Büscher berichtet über den aktuellen Stand. Das Bauvorhaben ist in zwei Bauabschnitte unterteilt worden. Der erste Bauabschnitt, der im wesentlichen die Installation des elektrischen Türöffners beinhaltet, kann laut Verwaltungsleitung beauftragt werden. Für den zweiten Bauabschnitt ist eine Baugenehmigung erforderlich.

Geländer Orgelbühne

Frau Dr. Adams berichtet über den aktuellen Stand. Die Firma Stegerhoff hat sich die Situation vor Ort angeschaut und ein Angebot eingereicht.

· Bericht aus den Sachausschüssen

Öffentlichkeitsarbeit

Der Gemeinderat beschließt einstimmig zur Advents- und Weihnachtszeit einen Flyer mit den aktuellen Terminen und Angeboten in der Gemeinde herauszubringen.

Top 5: Sonstiges

Flüchtlingsunterkunft Glücksburger Str.

Frau Dr. Adams berichtet über die aktuelle Situation in der Flüchtlingsunterkunft Glücksburger Str. und den bereits in der Gemeinde (z.B. Netzwerk Wohlfahrtstraße) initiierten Aktionen zur Unterstützung der Flüchtlinge.

Rosenkranzandachten im Oktober

Aus dem Kreis der Gemeinderatsmitglieder erklären sich Pater Bonifatius, Frau Kuntz und Herr Wüstenbecker bereit, jeweils eine Rosenkranzandacht zu übernehmen.

Top 6: Goldhochzeitspaar Lerche sagt danke

Das Ehepaar Lerche bedankt sich für die Glückwünsche anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit beim Gemeinderat. In gemütlicher Runde klingt der Abend aus.

Nächster Termin

Die nächste Sitzung des Vorstands findet am 20. Oktober 2015 und die des Gemeinderates am 4. November 2015, jeweils um 20.00 Uhr im Gemeindezentrum St. Johannes, statt.

Frau Dr. Adams bedankt sich bei den Teilnehmern und beschließt die Sitzung.

Bochum, den 29. September 2015

Dr. Stephani Adams
- Vorsitzende -

Dr. Ansgar Halfmann - Schriftführer -